

dFeria festeja el centenario del Victoria Eugenia con testimonios y anécdotas

Antes de cada función Óscar Terol conducirá una pequeña gala con opiniones de los asistentes

Por Teresa Flaño

dFeria se suma a la celebración del centenario del Victoria Eugenia y lo va a hacer intentado descubrir los entresijos del teatro, los sentimientos que han despertado entre el público y los artistas que se han subido a su escenario. En resumen, contado la historia no oficial de este edificio. Los responsables de la decimoctava edición, que se celebra del lunes al jueves de la semana que viene, quieren que esta celebración sea lo más participativa posible. Para ello se han desarrollado tres ideas.

Se instalará un mural conmemorativo, diseñado por Mikel Berezibar, en el punto de encuentro de dFeria, situado en la plaza Okendo. También, todo aquel que lo desee puede enviar sus recuerdos, testimonios o anécdotas relacionadas con el teatro a la dirección victoria_eugenia@donostia.org que se publicarán en la página web de la feria. Además, en la taquilla habrá un libro, que se mantendrá a lo largo de todo el año, donde se podrán plasmar opiniones. [...]



Imagen: <http://www.dferia.com>

En dFeria también tendrán lugar una serie de actividades paralelas relacionadas con las artes escénicas como la presentación de un estudio del negocio que generan este tipo de encuentros y la celebración de talleres por parte de algunos de los participantes en la feria.